
 Interrogazione n. 1077
presentata in data 9 gennaio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Elettrodotto Fano – Teramo attraversamento nella valle di San Ruffino”
a risposta orale urgente

Premesso:
che la società Terna ha progettato l’elettrodotto Fano-Teramo;
che questa opera è ritenuta primaria dal piano energetico nazionale;
che l’elettrodotto passa nei pressi del lago di San Ruffino nel comune di Amandola, zona

di alto pregio paesaggistico e storico;
che saranno impiantati tralicci con altezza variabile dai 35 ai 70 metri;
che è prevista una zona di rispetto di oltre 50 metri per lato;
Considerato che dalla presentazione del piano il fabbisogno è cambiato e vi sono altre

fonti di approvvigionamento come il fotovoltaico, l’eolico, ecc.;

  INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per conoscere come
intende procedere sulla questione in oggetto in modo da salvaguardare l’aspetto paesag-
gistico della zona, le sue bellezze, la salute dei cittadini dovuta alle emissioni elettromagne-
tiche dell’impianto e la possibilità di percorsi alternativi.


